

カルテの余白

五省会のドクターを紹介します

突然ですが、「イリアンジャヤ」をご存知ですか？

ニューギニア島の西側半分、インドネシアパプア州のことじ、「」にはニューギニア高地人と呼ばれる人々がいて、男性は「テカ（ペースケス）、女性は腰蓑だけを身につけ原始的な生活をしています。当時、この地に至る道路はなく、生活物資を満載した貨物機に便乗してここを訪れました。私はこのような失われつたある独自の文化を持つ生活を見るのが好きで、医学部の学生時代、暇を見つけてはこののような秘境を旅しました。

よぐ、「どういった所に？」などと聞かれましたが、当時、その答えは思いつきませんでした。道路や電気が通り開発が進むと伝統的な暮らしは一気に消えてしまいます。「今見なれば、見られない」と思ひだし、気持ちは逸りました。まずは、飛行機を乗り継いで田耕地に近づき、そこでガイドを探します。そこからは数日間のトレッキングです。着いてみて、観光地化された村であつたりするところがつかりましたが、うまくお祭りや儀式などに出会えると、これほどうれしいことはありません。

仕事があり、家族ができると、このような旅はもうできません。今考えると、「将来の自分が二度とできない経験をする」というのが「どういった」の答えだったのかもしれません。



西能病院整形外科医長
堂後 隆彦 (38歳)

得分	意野	手の外科
趣味	旅行 家庭菜園	
好きな食べ物	インドカレー	
あこがれの人	秋山 豊寛 (宇宙飛行士)	